

La urgente necesidad de más médicos y especialistas en Magallanes

“Nuestra región con un alto índice de envejecimiento, requieren una atención continua y personalizada”.

La Región de Magallanes, con su vasto territorio y particularidad geográfica, enfrenta una serie de desafíos en términos de salud pública. Uno de los más urgentes es la insuficiencia de médicos y especialistas para atender a una población cada vez más envejecida. La región cuenta con una alta proporción de adultos mayores, quienes requieren atención médica constante, especializada y de calidad. Esta realidad plantea un escenario crítico, donde la lista de espera se ha convertido en un problema de salud pública que necesita ser abordado de manera inmediata.

A pesar de los esfuerzos por parte del sistema de salud público, las cifras no son favorables. La cantidad de profesionales de la salud en la región es insuficiente para cubrir las necesidades de la población. Esta situación se agrava por el hecho de que muchos médicos y especialistas optan por trabajar en otras zonas del país, atraídos por mejores condiciones laborales y oportunidades profesionales. Esto ha creado una carencia de personal médico especializado en áreas clave, como cardiología, geriatría y neurología, entre otras.

Magallanes es una región con un alto índice de envejecimiento, y las patologías asociadas a esta etapa de la vida requieren una atención conti-

nua y personalizada. Sin embargo, el sistema de salud se ve desbordado por la alta demanda, lo que provoca largas esperas para consultas y procedimientos, poniendo en riesgo la salud de los pacientes. La demora en la atención no solo afecta la calidad de vida de los adultos mayores, sino que también puede tener consecuencias graves para su salud.

Es imperativo que las autoridades tomen medidas urgentes para mejorar esta situación. Se debe aumentar la inversión en la contratación de médicos y especialistas, pero también mejorar las condiciones laborales y la infraestructura del sistema de salud en la región. Asimismo, es fundamental incentivar la formación de profesionales en áreas críticas para la salud de los adultos mayores, a través de programas de especialización y becas para médicos que deseen formarse en Magallanes.

La salud de los magallánicos no puede seguir postergándose. Las políticas públicas deben estar orientadas a garantizar que cada persona, especialmente los adultos mayores, tenga acceso a atención médica oportuna y de calidad. Magallanes necesita más médicos, más especialistas y una respuesta urgente a una demanda de salud que no puede esperar.